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牧之原小学校

文責 祖父母の会担当

小柳津敏法

平成２４年度も、祖父母の会のみなさんのおかげで、牧小の教育活動は大変充実したも

のになりました。学校を支えてくださり、子どもたちを見守ってくださり、祖父母の会が

ある牧小は大変幸せです。このような会が存在するのは、近隣の小中学校では、牧小だけ

です。そこで、本年度の活動を報告させていただくことで、祖父母の会に加入していただ

いていない祖父母のみなさんにも、来年度はぜひ加入していただきたいと考えています。

とても楽しい会であることは間違いありません。なによりも、子どもたちが祖父母のみな

さんとの交流を楽しみにしていますので、子どもたちを笑顔にできる会でもあるのです。

４月 日（土）の授業参観から、祖父母の会のみなさんには16

たくさん 授業を見に来ていただきました。小さな学校、年々少

なくなる 子どもたち 。当然 のことながら、保護者の方の参観も

少なくなっています 。ところが 、牧小は、いつもたくさんの方

に参観していただいています。それは 、祖父母 のみなさんも来

ていただけるからです 。今年も年数回計画 されていた授業参観

に、必ず祖父母 の方の姿がありました 。大変ありがたいことで

す。なによりも、子どもたちが大喜びでした。

「な かなか 教室 に入り にく いなぁ 」 という 祖父 母 の方 の声。

も届いています 。来年度は、もっともっと 祖父母の方が気軽に

教 室 に 入って いた だける よう 「祖 父母 の授業 参観 日 」な ども、

計画 したいと思います 。平成２５年度も、牧小 に足をお 運びく

ださい。大歓迎です。

本 年 度 か ら 、 シ ー ズ ン コ ン

サ ー ト を 実 施 し ま し た 。 サ マ

ーコンサート、オータムコンサート、クリスマスコンサート、そのすべてに、祖父母の会

のみなさんがたくさん鑑賞に来てくださいました 。温かい 拍手を

いただき 、子どもたちの 励みにもなりました 。牧小の子どもたち

は、人前 で表現することが苦手な、恥ずかしがり 屋さんが 多いの

で すが 、 コンサ ート を重 ねるたび に 「挑 戦 したい 」と いう 声は。

増えています。

「 」 、 （ ）最後のコンサート スプリングコンサート は ２月２２日 金

の１３：００ からです。その 後には最後の授業参観もありますの

で、ぜひおこしください。

運動会 では 、 １年生２ 年生と一 緒 に 「チェ ッコリ 玉 入 れ」の、

競技 に参加していただきました。腰ふりダンスと玉入 れが ミック
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スした 新しい玉入 れでしたが 、祖父母のみなさんの切れのある ダンス

もすてきでした。

チ ャ レ ン ジ 走 大 会 にも た く さん の

方 が 来 て く ださ り 、 子ど も た ちを 応

援 し て く だ さい ま し た 。 長 な わ 大 会

に も 、 来 て くだ さ っ た 方 も い ます 。

来 年 度 は 、 祖父 母 の 会の み な さん が

も っ と も っ と 学 校 行 事 に 参 加 して い

。ただきやすいように考えていきます

学校の入口右側に、ひまわり畑があります。夏になるとたくさんのひまわりが登校する

子どもたちを迎えてくれます。そのひまわりの管理をしてくださっているのも祖父母の会

のみなさんです。本来は、学校で、職員・子どもたちが管理をしなければいけないのです

が、その時間を生み出すことがなかなかできません。除草から種まきなど、たいへんな作

業を引き受けてくださり、その分学校は、子どもたちの学びに集中できます。

６年生の子どもたちと、祖父母の会のみな

さんで、毎年グランドゴルフを楽しんでいま

す。祖父母のみなさんにグランドゴルフのや

り方やルールを教えていただき、６年生も楽

しみながらも真剣にプレーします。活動の様

子は、新聞でも紹介されました。

祖父母の部、子どもの部、それぞれ上位３

名には、表彰状をお渡ししました。

毎年秋に実施をしています。

平成２４年度の大会では、優勝が水野エリ

、 、 、子さん 準優勝が中村和子さん 山本昇さん

村松相子さん、戸塚きく江さん、斉藤淑甫さ
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ん、第３位は村松明さんでした。子どもの部では、優勝が小柳津敏法先生、準優勝が中村

颯真さん、鈴木野恵さん、黒木健太郎さん、第３位が瀨古佳菜絵さんでした。子どもの中

に入って、わたしが大人げなく優勝してしまい、反省しています。

３年生が苗つけをした自然薯を収穫し、その芋を使って芋汁をつくりました。芋汁を食

べたことがないという子がたくさんいました。初めての芋汁に、大興奮でした 「先生、。

。」 、この会を毎月やろう という声が子どもたちからも祖父母のみなさんからもあがるほど

。 、 、楽しい会でした 祖父母の中で お漬け物などをたくさん持ってきてくださった方がいて

それもおいしく、中には６杯もおかわりをした強者もいました。それほどおいしかったと

いうことです。

、 、この会の後 芋汁の味が忘れられなくて

家の 人にお 願いし てつく ってもら ったとい

う子 が何人 もいま す 。家 になかっ たすり 鉢

とす りこぎ を 買っ たお 宅 もありま す 。自然

薯は この 牧 之原 の 名産で す 。子ど もたちは

、 、これまで そのことを知りませんでしたが

お茶 だけで なく 、 自然薯 も自分た ちの 住む

地域 で胸を 張れる 農産物 だと、考 えられる

ようになりました。
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月には、１年生、２年生と昔の遊びを楽しむ会を行いました。けん玉、こま、あやと2

り、お手玉など、祖父母のみなさんから教えていただきました。子どもたちの普段の遊び

は、どうしてもゲームに偏りがちです。この交流会をきっかけとして、遊びのはばが広が

ります。今年も、１年生、２年生はこの交流会をとても楽しみにしていました。当日は、

感謝のつどいがあり、子どもたちは今年「祖父母の会のみなさんにも感謝したい 」とい。

うことで、みなさんを御招待しました。

祖父母の会のみなさんの会費の中から、新しい本

を購入させていただいています。今年は、高学年向

けの本を数冊買わせていただきました。本は、子ど

もたちに聞いて、読んでみたい本を選んでいます。

早速子どもたちは順番に本を読んでいます。祖父母の会のみなさんのおかげで、学校図書

館が少しずつ少しずつ充実していきます。

夏には、毎年恒例の「祖父母の会旅行」

があり、楽しく親睦を深めています。今年

は横浜の中華街と、東京の水上バス、浅草

に行きました。

バスの中では、みなさんが持ち寄ったお

つまみを食べて、なごやかな時間を過ごし

ました。祖父母の会のみなさんだけでなく、学校職員も６名参加させていただきました。
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祖父母の会のみなさんとなかよくなるチャンスと、我々も本当に楽しみにしています。来

年度も、楽しい旅行を計画します。

子どもの人数が年々減少している牧小です。祖父母の会

の人数も少なくなってきてしまいました。牧小は、祖父母

の会のみなさんに支えられての学校です。祖父母の会は、

。 。牧小の宝です 現在会員は４０名ぐらいいらっしゃいます

この報告書をお読みいただいて、祖父母の会のすばらしさ

を知っていただいて、より多くの方がこの会に御入会いた

だきたいです。牧小の子どもたちのためにも、よろしくお

。 。 、願いします 学校を支えてください 子どもたちのために

活動をお願いします。

、 。３月１日の祖父母の会理事会後 会員の募集を行います

御理解、御協力をよろしくお願いします。


